



古田英明氏

企業に幹部役職員候補の人材を紹介する縄文アソシエイツは1996年の設立。古田氏は53歳の誕生日に「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。

年齢層は主に30代後半から40代前半で、年収は500万円以上。業界は多岐にわたり、特にIT関連企業が多く、大手企業への就職率が約8割である。

古田氏によると、企業が幹部候補として採用する際には、年齢や学歴よりも実績や経験が重視される。また、人材紹介料は年収の10%程度とされ、採用料も支払われる。

古田氏は、「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。しかし、その後も事業は順調に伸びず、2008年には経営破綻の危機に陥った。しかし、古田氏は諦めず、再起を図るため、新たな事業展開を計画している。

古田氏は、「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。しかし、その後も事業は順調に伸びず、2008年には経営破綻の危機に陥った。しかし、古田氏は諦めず、再起を図るため、新たな事業展開を計画している。

視野狭窄状態になつたりしたときに、視野を広げてみることが大切です。例えば、地球儀などを眺めることで、自分の悩みの小ささに気付くことがあります。

— 普段の仕事への向き合

い方も変えなくてはいけませんね。

だと思ひます。これこそがわれわれの提唱する「遊・学・働の融合」です。私たちは「労働は苦役である」というパラダイムに慣れ親しんできましたが、この固定概念を疑い、「仕事」は「遊び」と「学び」の要素を多分に含んでいます。「やらざり感」という精神性ではなく、「遊」「学」「働」の融合状態から、質の高い仕事を生み出していきたいですね。

になつた人は約30人、未公開企業を含めると100人を超える

業を背負つて立つ氣概を持つて

いた人材が、今は耳を傾けてくれるようになつたと古田氏は言

う。ヘッドハンティングの場合、在籍する企業の中核を担つてい

る人たちが対象なので、アプロ

ーチの際には収入やボジション

ではなく、その人の心に訴えか

けるものが必要となるという。

「今の会社が嫌になつて移るの

ではなく、意気に感じてとか、志

を持つての転職になります。あ

なたの人生にどう決着をつける

のですかと、動く方の人生観を

問うようなアプローチの仕方を

するからです。その人が動くこ

とで、スカウトした企業、大きさ

造が変わるといったこともある

と私は思うのです」

# 100人の社長を誕生させた

## 古田英明

縄文アソシエイツ社長

企業に幹部役職員候補の人材を紹介する縄文アソシエイツは1996年の設立。古田氏は53歳の誕生日に「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。

古田氏によると、企業が幹部候補として採用する際には、年齢や学歴よりも実績や経験が重視される。また、人材紹介料は年収の10%程度とされ、採用料も支払われる。

古田氏は、「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。しかし、その後も事業は順調に伸びず、2008年には経営破綻の危機に陥った。しかし、古田氏は諦めず、再起を図るため、新たな事業展開を計画している。

古田氏は、「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。しかし、その後も事業は順調に伸びず、2008年には経営破綻の危機に陥った。しかし、古田氏は諦めず、再起を図るため、新たな事業展開を計画している。

古田英明氏は、自身の経験から「100人の社長を誕生させた」という夢を叶えた。しかし、その後も事業は順調に伸びず、2008年には経営破綻の危機に陥った。しかし、古田氏は諦めず、再起を図るため、新たな事業展開を計画している。

## 特集 大不況に負けない 信念の経営

### 依頼者とヘッドハンター、候補者の思いを重ねる

かつて零戦や隼を設計した技術者が、戦後自動車産業に移つことで、産業のレベルが上がった。同じように、現在、グローバル化が進む外食産業にはそれを担う人材が手薄なので、電機業界などでグローバル化の尖兵として活躍した人材をスカウトし、今度は日本食のグローバル化にチャレンジしてもらう、といったことが行われているといふ。スカウトする人材のレベルはビジネスマンとしてのレベルが高い人たちだから、声を掛けられる。

「依頼企業のトップに代わって人材をスカウトするのだから、私たち自身がこの人なら人を引き付けられると思つてもらえなくては、この仕事を続けていたられません。われわれの仕事で依頼者となるのは代表権者の方た

の方たちならスカウトしようと思つた。同じように、現在、グローバル化が進む外食産業にはそれを担う人材が手薄なので、電機業界などでグローバル化の尖兵として活躍した人材をスカウトし、今度は日本食のグローバル化にチャレンジしてもらう、といつたことが行われているといふ。スカウトする人材のレベルはビジネスマンとしてのレベル

「仕事をしていくバッティングするには、外資系のファームが多いですね。ヘッドハンティングを標榜する会社の中には、転職意向のある方に、手持ちのこんな案件はどうですかと勧めることがあります。それだと『アームハンティング』や『レッグハンティング』になつてしまふ」

繩文アソシエイツがこれはと 思つた人材に声を掛けるのは、少なくとも最初に会つてから3年くらいたつた頃という。その

方たちならスカウトしようと思つた。同じように、現在、グローバル化が進む外食産業にはそれを担う人材が手薄なので、電機業界などでグローバル化の尖兵として活躍した人材をスカウトし、今度は日本食のグローバル化にチャレンジしてもらう、といつたことが行われているといふ。スカウトする人材のレベルはビジネスマンとしてのレベル

「仕事をしていくバッティングするには、外資系のファームが多いですね。ヘッドハンティングを標榜する会社の中には、転職意向のある方に、手持ちのこんな案件はどうですかと勧めることがあります。それだと『アームハンティング』や『レッグハンティング』になつてしまふ」

「日本一高いフリーをいだいている(古田氏)と言いうことは言い難いところもあるといふ。」

「日丸ヘッドハンティング会社」として、創業してからもうすぐ15年。「価値ある出会いを無数に創り、すべての人が働くことの素晴らしさを実感できる社会の実現に貢献する」という経営理念を掲げた人材アプローチを続けていく。

### ブランドの枠を超える、日本発を世界に発信

寺田和正

サマンサタバサジャパンリミテッド社長

華やかなデザインながら2、3万円と若い女性でも手の届く価格帯。女性の憧れの海外セレブらがモデルを務める広告。主

千万円で決まれば、合計1350万円になる計算だ。